
平成２７年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月１４日）

２－１

自 由 民 主 党 ３２番 佐 藤 金 正

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 風評・風化対策について 知 事 広 報 課

知事は、欧州訪問の成果も踏まえ、風評払拭及び風化防止

に向けどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 復興・再生に向けての広域自治体としての取組について 〃 避難地域復興課

知事は、広域自治体の長として、避難地域の将来像の実現

を始め、福島の復興・再生に向けてどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

三 中間貯蔵施設について 〃 中間貯蔵施設等

対策室

中間貯蔵施設について、これまでの国の取組状況をどのよ

うに受け止め、どのように対応していくのか、知事の考えを

尋ねたい。

四 ふくしまデスティネーションキャンペーンについて 〃 観 光 交 流 課

知事は、ふくしまデスティネーションキャンペーンの成果

を踏まえ、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 福島相双復興官民合同チームについて 畠 副 知 事 経 営 金 融 課

農 林 企 画 課

福島相双復興官民合同チームを通じて、１２市町村の被災

者の事業や営農の再開支援にどのように取り組むのか、副知

事の考えを尋ねたい。

六 再生可能エネルギーの推進について 企画調整部長 エネルギー課

県は、避難地域における再生可能エネルギーの推進にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 危機対応力の強化について 危機管理部長 危 機 管 理 課

１ 災害発生時に重要な役割を担う業務継続計画について、

県はどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、危機への対応にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

八 復興公営住宅の整備について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

復興公営住宅について、整備の見通しと早期整備に向けた

取組状況を尋ねたい。

九 復興・創生期間における道路整備について 〃 道 路 計 画 課

県は、ふくしま道づくりプランの実現に向け、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

避難指示区域等の治安の確保に向けた取組について、県警

察の考えを尋ねたい。

十一 地方創生について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、総合戦略において、どのような姿を目指していく

のか尋ねたい。

十二 県民運動について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

新たな県民運動の検討状況について尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 医療人材の確保について 保健福祉部長 医療人材対策室

１ 県は、臨床研修医の確保にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

２ 新たな保健医療従事者養成施設の整備について、県の

考えを尋ねたい。

十四 子どもの貧困対策について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、どのような視点の下で子どもの貧困対策に関する

計画を策定するのか尋ねたい。

十五 認知症対策について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、認知症対策について、どのように市町村を支援し

ていくのか尋ねたい。

十六 地域における新たな事業創出について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、地域産業の活性化のため、創業支援にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十七 木質バイオマスの利用促進について 農林水産部長 林 業 振 興 課

県は、木質バイオマスの利用促進にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十八 建設業の担い手育成について 土 木 部 長 建 設 産 業 室

県は、建設業の担い手育成にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。



２－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十九 公立小中学校の学力の向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、今年度の全国学力・学習状況調査の結

果を踏まえ、公立小中学校における児童生徒の学力の向上

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二十 公立小中学校の不登校対策について 〃 〃

県教育委員会は、公立小中学校における不登校対策にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

二十一 県立高等学校の主権者教育について 〃 〃

県教育委員会は、県立高等学校における主権者意識を

育む教育にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


